

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Tujuan penelitian dari tugas akhir ini adalah agar mengetahui kinerja dari PT. Pasoka Sumber Karya dengan analisis rasio keuangan Likuiditas, Solvabilitas dan rasio Rentabilitas pada tahun 2020-2022. Berdasarkan data yang telah diolah dengan menggunakan analisis rasio terhadap laporan keuangan PT. Pasoka Sumber Karya dapat disimpulkan bahwa:

A. Rasio Likuiditas

Rasio Likuiditas PT. Pasoka Sumber Karya pada periode 2020-2022 mengalami siklus fluktuasi (naik turun), karena pada tahun 2020-2021 mengalami kenaikan dan pada tahun 2021-2022 mengalami sedikit penurunan dari tahun sebelumnya dari rasio lancar, rasio kas dan rasio cepat. Sehingga dapat disimpulkan bahwa PT. Pasoka Sumber Karya mengalami siklus fluktuasi (naik turun) kinerja dari periode 2020-2022 dan kemampuan PT. Pasoka Sumber Karya dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya mengalami siklus fluktuasi.

B. Rasio Solvabilitas

Rasio Solvabilitas PT. Pasoka Sumber Karya pada periode 2020-2022 juga cenderung mengalami penurunan dari total hutang terhadap total aktiva dan total hutang terhadap total ekuitas. Sehingga pengadaan aset yang digunakan untuk biaya operasional PT. Pasoka Sumber Karya semakin sedikit dibiayai oleh hutang, namun pada rasio hutang terhadap ekuitas jangka panjang mengalami siklus fluktuasi (naik turun), yang mana pada tahun 2020-2021 terjadi kenaikan yang signifikan dan terjadi lagi penurunan yang signifikan pada tahun 2021-2022.

C. Rasio Rentabilitas

Rasio Rentabilitas PT. Pasoka Sumber Karya dari tahun 2020-2022 juga mengalami siklus fluktuasi (naik turun) dari *return on assets*, *return on equity*, *return on investment* dan *net profit margin*. Yang mana kemampuan PT. Pasoka Sumber Karya mengalami siklus naik turun dalam menghasilkan laba dari aktivitas operasionalnya. Tetapi pada rasio *gross profit margin* mengalami peningkatan setiap tahunnya, sehingga kemampuan PT. Pasoka Sumber Karya mengalami kenaikan dalam menghasilkan laba dari aktivitas operasionalnya pada rasio ini.

5.2 Saran

Dilihat dari kesimpulan diatas, maka penulis memberikan beberapa saran untuk PT. Pasoka Sumber Karya periode 2020-2022 sebagai berikut:

1. Perusahaan seharusnya memberikan perhatian yang lebih pada rasio likuiditas agar dapat ditingkatkan setiap tahunnya agar tidak terjadi fluktuasi. Hal ini dapat dicapai dengan upaya secara konsisten untuk meningkatkan aset lancar perusahaan dan mengurangi hutang lancar perusahaan.
2. Perusahaan mengalami masalah dalam rasio solvabilitas yang kurang baik. Oleh karena itu, perusahaan perlu melakukan gerakan untuk meningkatkan rasio solvabilitas dengan cara mengurangi hutang yang dimiliki oleh perusahaan agar kinerja perusahaan berjalan dengan baik. Selain itu, modal perusahaan harus juga ditingkatkan untuk mendapatkan laba yang lebih banyak dan memastikan bahwa modal perusahaan sesuai dengan hutang yang dimiliki.
3. Perusahaan sebaiknya fokus untuk meningkatkan dan menjaga kestabilan rasio rentabilitas setiap tahunnya dengan meningkatkan efisiensi dan efektivitas dalam penggunaan modal yang tersedia di perusahaan. Selain itu, perusahaan harus bisa

mengurangi biaya operasional agar dapat meningkatkan penjualan dan menerima laba yang lebih besar.

